

COOP BEACHTOUR 2018 VOM DONNERSTAG, 31. MAI BIS SONNTAG, 3. JUNI IN DER KIRCHGASSE OLTEN

Gute Stimmung trotz Verkleinerung

VIVIANE WEBER

Wenn in der Oltner Innenstadt Strohühle, grossgewachsene, braungebrannte Spieler und viel Sand zu finden ist, dann bedeutet dies: Die Coop Beachtour macht wieder Halt. Mittlerweile seit zehn Jahren gehört der Event zur Dreitannenstadt wie die Chilbi. «Mit der Beachtour fängt für uns der Oltner Sommer an», meinen denn auch die drei Freundinnen Leila, Mara und Lina. Ob schon erneut zahlreiche Zuschauer den Matches der Beachvolleyball-Cracks beiwohnten, hatte das Village mit Essens- und Getränkeständen eine minimierte Besucherfrequenz zu verzeichnen. «Zirka ein Drittel weniger Leute konnten wir in diesem Jahr begrüssen», meint Peter Thoma, Geschäftsführer des Organisators Swiss Beachevent GmbH. Ob dies mit den teilweise sehr warmen Temperaturen, den Gewittern an gewissen Abenden oder der fehlenden regionalen Medienpartnerschaft in diesem Jahr zusammenhängt, sei unklar. Fest steht, dass auch die Tribüne auf der Kirchgasse in diesem Juni um einiges kleiner ausfiel als während den letzten Ausgaben. «Wir hatten mit Schweizer Fleisch, Swiss Milk und Schützengarten wichtige Sponsorenabgänge zu verzeichnen. Damit fehlte ein mittlerer sechsstelliger Betrag und wir mussten finanzielle Abstriche machen, unter anderem bei der Tribüne», erklärt Thoma. Um die verringerten Sitzmöglichkeiten zu kompensie-

ren, wurde die rechte Seite des Center Courts geöffnet. So konnte auch vom Village aus eine Nase voll der Spiele genommen werden. «Das war der beste Kompromiss, um den Zuschauern weiterhin einen attraktiven, kostenlosen Event zu bieten», meint der Geschäftsführer. Obwohl die Sponsorenlage unsicher ist, wolle Swiss Beachevent auch im nächsten Jahr am Standort Olten festhalten. «Dazu wollen wir jedoch regionale Sponsoren für unseren Event begeistern», so Thoma. Trotz der Bemühungen der Organisatoren standen Besucher längere Zeit an, um einen begehrten Platz auf der meist vollbesetzten Tribüne zu ergattern - besonders während den Finalspielen. Kein Wunder, diese boten schliesslich auch Beachvolleyball auf höchstem Niveau. So behielt das Herren-Duo Nico Beeler und Marco Krattiger durchweg die Nerven und holte sich souverän den Turniersieg in zwei sehenswerten Sätzen gegen Adrian Heidrich und Mirco Gerson. Etwas knapper, aber dennoch in einem Zweisätzer besiegten zum Schluss des viertägigen Events Nina Betschart und Tanja Hübeli ihre deutschen Gegnerinnen Victoria Bieneck und Isabelle Schneider und sicherten den zweiten Schweizer Triumph. Die Freude war bei dem Damen-Duo riesig, schliesslich hatten sie bereits 2016 den Turniersieg knapp verpasst. Neben den Elite-Matches sorgten unterschiedliche Plauschturniere, die Junioren Masters U19 oder kulinarische Stände für Unterhaltung.

www.oltner.coopbeachtour.ch



Die Bernerin **NINA BETSCHART** (r.) kämpfte mit ihrer Partnerin Tanja Hübeli um jeden Ball mit vollem Körpereinsatz und wurde belohnt: Die beiden siegten über ihre deutschen Gegnerinnen **VICTORIA BIENECK** (l.) und Isabelle Schneider. (Bild: Adrian Knecht)



Vor vollen Tribünen bezwangen die Ostschweizer **NICO BEELER** (M.) und **MARCO KRATTIGER** (r.) ihre Gegner **ADRIAN HEIDRICH** (l.) und Mirco Gerson klar in zwei Sätzen. An der Beach Volleyball World Tour in Luzern vor wenigen Wochen fiel das Resultat zwischen den Teams noch umgekehrt aus. (Bild: Adrian Knecht)



Nebst den Elite-Matches fanden auch die Finale der U19 Coop Junior Beachtour Masters im Center Court statt. Bei den Junioren holten **IMMANUEL ZÜRCHER** und **JONATHAN JORDAN** (l.) den Sieg und bei den den Juniorinnen triumphierten Jolene Rohrer und Mara Moser.



Für die Oltner Schwestern **MARA** (l.) und **LINA** (r.) sowie ihre Starrkircher Freundin **LEILA** fängt mit der Beachtour der Oltner Sommer erst so richtig an.



Die vierjährige **RAPHÉLLE** aus Trimbach versuchte sich am knallgrünen Kletterturm der Aare Energie AG.



ALESSIA verfolgte gespannt die Finalsple und feuerte ihre Favoriten kräftig an.



STEVE (l.) und **ANA** spielen Hallenvolleyball beim VBC Gelterkinden und genossen die ausgelassene Sommerstimmung am Beachevent.

Bei den Damen schafften es die Schweizer Teams **BETSCHART/HÜBELI** (M.) und **GRÄSSLI/YMPA** (r.) auf den ersten und dritten Platz. Zweiter wurde das deutsche Duo **BIENECK/SCHNEIDER** (l.). Bei den Herren holte **BEELER/KRATTIGER** (M.) den Sieg vor **HEIDRICH/GERSON** (l.) und **HAGENBUCH/MÉTRAL** (r.). (Bild: Adrian Knecht)

